

ちいきのわだい

NEWS 田沢湖図書館「おはなし勉強会」

読み聞かせで有名な谷京子さんを招き、田沢湖図書館主催の読み聞かせの勉強会が6月27日、開催されました。田沢湖図書館で行われたこの勉強会には、幼稚園教諭や読み聞かせボランティアグループのメンバーを中心におよそ20人が参加し、基本的な発音の仕方から読み方まで丁寧な指導を受けました。

読み聞かせのすばらしさを体験



講師をするの谷京子さん。すばらしい読み聞かせを間近に体験した参加者は、その感動を実践につなげようと耳を傾けていました

NEWS 6月7日～9日・仙北市 長崎県大村市で仙北市物産展

6月7日から9日、姉妹都市の長崎県大村市で仙北市物産展が開催されました。これは、毎年6月に大村公園で行われる花菖蒲まつりにあわせて開催されるもので、今年で10回目。仙北市の特産品は大村市の皆さんや観光客にたいへん好評で、大村市役所や大村市姉妹都市親善協会など各関係機関の協力もあり完売となりました。また、花菖蒲まつりのイベントでは、仙北市職員による飾山雛子が披露され、会場は大いに盛り上がりました。大村市とは、戊辰戦争の縁で旧角館町が昭和54年に姉妹都市提携を締結。来年35周年を迎え、大村市での記念式典が予定され、今後もあたたかく未央

大盛況で特産品は完売



用意された米やお酒、漬物など（全33種類）は完売となりました

EVENT 6月30日・西木地区 にしきフラワーロード105一斉植栽

- 1 植える箇所に穴をあけ、苗を置き、土をかぶせる。役割分担しながら、1本1本丁寧に植栽する参加者の皆さん
- 2 西明寺中の生徒は中学校近くを担当

今年もきれいに咲いてね
6月30日、国道105号（西木町堂村から西荒井間約4・6キロ）道路花壇にマリーゴールドの一斉植栽が行われました。植栽には、地元住民や西明寺中学生など約400人が参加し、黄色とオレンジ色のマリーゴールドの苗約5万6千株を丁寧に植えていきました。マリーゴールドの花は10月下旬まで楽しめます。



NEWS 6月27日・仙北市 仙北市事業所視察会

これから就職活動が本格的に始まる高校3年生を対象とした仙北市事業所視察会（仙北市主催、商工会・企業等連絡協議会共催）が6月27日に開催されました。この視察会は、市内事業所への関心を深め様々な職種を知ってもらうことを目的としたもので、今年度は6校から43人の生徒が参加しました。当日は、視察会に先立ちハローワーク角館・石井所長から就職活動などのアドバイスを受けた後、3班に分かれて市内の事業所を4か所ずつ訪問しました。事業所からは施設案内や仕事内容などの丁寧な説明や激励の言葉があり、視察を終えた生徒からは「秋田で働きたいという気持ちが大きくなった」「就職への心構えができた」などの感想が寄せられました。



各事業所で説明を聞く生徒たち

NEWS 6月20日・仙北市 白寿のお祝い

おめでとうございます
6月20日、鈴木ムラエさんが白寿を迎え、市からお祝いと花束が贈呈されました。



白寿を迎えた鈴木ムラエさん

EVENT 仙北市障害者総合支援協議会《暮らし・相談部会》活動

市内のバリアフリー状況を確認
6月28日、仙北市障害者総合支援協議会《暮らし・相談部会》が市内を歩き、道路や施設など障がい者に対するバリアフリーの状況を確認しました。角館駅前から出発した一行は、視覚や身体に障がいのある方から協力を得て、移動時の注意点を聞きながら道路状況などを確認していきました。協議会では参加者の貴重な提言をまとめ、市民へのバリアフリー啓発活動に役立て行く予定です。



普段何気なく歩いている道路の段差や、点字ブロックの減りなど、改めて気付くところも多かったようです

EVENT 6月21日～24日・田沢湖地区 芸文協写真部作品展

風景、人物など力作展示
田沢湖芸術文化協会写真部の写真展示会が6月21日から24日まで、JR田沢湖駅内の田沢湖観光情報センターフロアで開催されました。会場には郷土の自然や人々の営みを捉えた多彩な28作品が展示され、訪れた皆さんは各作品をじっくりと見入っていました。※田沢湖芸文協写真部では入会者を募集しています。代表 難波和夫 ☎43・0782 ▼会場には会員の力作がずらりと並びました

